

Weihnachtsbotschafter zum Anfassen im Theater Pfütze

## **Überraschungsbesuch mit dem Nürnberger Christkind und den Roten Engeln der Sparkasse Nürnberg**

***Nürnberg (SN)* An vier Tagen im Advent lädt die Sparkasse Nürnberg Grundschüler zur Theatervorstellung im Theater Pfütze ein: „Der Besuch“ erzählt von Elise, einer alten Dame, die alleine und zurückgezogen in einem kleinen Haus lebt. Eines Tages segelt ein Papierflieger durch das geöffnete Fenster und der kleine Emil tritt unerwartet in ihr Leben. „Der Besuch“ ist eine zarte Geschichte über die Begegnung zweier Generationen und das, was man einander schenken kann, wenn man Neugier und Offenheit wagt: Die Lust am Leben.**

Heute hatten die Roten Engel der Sparkasse Nürnberg sogar noch einen ganz besonderen Gast dabei: das Nürnberger Christkind. Kurz vor der Vorstellung „Der Besuch“ schwebte das Christkind leise raschelnd die Treppe zur Bühne hinunter und überraschte die Kinder aus den Grundschulen Altenfurt, Großgründlach und Schnaittach. Die Kinder hatten ihre selbst gebastelten Wunschzettel dabei und konnten es kaum erwarten sie dem Himmelboten höchstpersönlich zu übergeben. Die 17jährige Nürnbergerin Rebecca Ammon nahm alle kleinen und großen Weihnachtswünsche feierlich in Empfang und beantwortete mit viel Geduld die Fragen der Erstklässler. Als Erinnerung an diesen besonderen Tag im Theater Pfütze schenkten die Roten Engel jedem Kind ein kleines Rentier als Plätzchenaustecker.



Engel Zoe mit dem Nürnberger Christkind und Erstklässlern der Grundschulen Schnaittach, Altenfurt und Großgründlach

### **Kulturelle Teilhabe der Kleinsten**

Bereits im zwölften Jahr gehört die Adventszeit den Roten Engeln. Auszubildende der Sparkasse Nürnberg laden Kinder in Theatervorstellungen und Märchenlesungen ein. Denn gerade die kulturelle Bildung der Kleinsten liegt der Sparkasse Nürnberg besonders am Herzen. Viele Kinder haben mit ihren Eltern noch nie eine Theateraufführung besucht und schnuppern so zum ersten Mal echte Bühnenluft. Die Roten Engel der Sparkasse Nürnberg führten dieses Jahr gut 800 Erstklässler in das Theater Pfütze aus.

### **Spendenaktion der Roten Engel**

Außerdem sind die Roten Engel der Sparkasse Nürnberg wie immer auch für die „gute Sache“ unterwegs und vergeben Spendengelder an gemeinnützige Projekte in Nürnberg und dem Nürnberger Land. Auf dem regionalen Spendenportal [www.gut-fuer-nuernberg.de](http://www.gut-fuer-nuernberg.de) – eine Kooperation der Sparkasse Nürnberg mit betterplace.org - stehen Projekte für engagierte Spender zur Auswahl. Unter dem Motto „Sie spenden, wir verdoppeln“ legen die Roten Engel auf alle Spenden noch einmal die gleiche Summe (Einzelspenden bis 100 Euro) obendrauf.

### **Kontakt:**

Ina Kumpa

Medienreferentin

Telefon: 0911 230-2105

[irina.kumpa@sparkasse-nuernberg.de](mailto:irina.kumpa@sparkasse-nuernberg.de)